

Zweimal Bronze für TuS Deuz bei Halbmarathon DM in Hannover! Dr.Caprice Löhr(W35) und Ulrike Pithan (W70) jeweils auf Platz 3!



Wie im Vorjahr wurden die deutschen Halbmarathonmeisterschaften im Rahmen des Hannover Marathons in der niedersächsischen Landeshauptstadt ausgetragen. Was des einen Freude, ist des anderen Leid, so kann man die äußeren Bedingungen beschreiben. Das erste warme Frühlingswochenende lockte zigtausende Zuschauer an die Strecke in der Innenstadt von Hannover, die für eine fantastische Stimmung sorgten. Für die Aktiven sorgte die noch ungewohnte Wärme mit strahlendem Sonnenschein und Temperaturen über 20 Grad allerdings für erschwerte Bedingungen, und so manche Wunschzeit schmolz förmlich in der Sonne dahin.



Der TuS Deuz musste im Vorfeld schon einige Nackenschläge verkraften. „Altmeister“ Karl Steiner und Uli Vitt meldeten sich mit Krankheiten ab, sodass diesmal kein M60+ Team zustande kam. Einen Tag vor dem Rennen kam dann die nächste Hiobsbotschaft. Rebekka Wörmann, die sich im Trainingslager in Cuxhaven in vorzüglicher Form präsentierte, musste mit Zahnproblemen einen Notzahnarzt aufsuchen, der ihr Antibiotika verschrieb. Damit war ein Start in Hannover hinfällig geworden.

Schnellster Deuzer war diesmal der Niederscheldener **Viktor Horch**, der in der Altersklasse M35 in der Zeit von 1:19:54Std (netto 1:19:47Std) Platz 18 belegte. Nur knapp dahinter erreichte Neuzugang

Schmal

Bert

mit 1:20:25Std (netto 1:20:16std) bei seinem Meisterschaftsdebut den 20. Platz in der Klasse M35.

Routinier

Holger Natzke

kam von Anfang an mit der Wärme nicht zurecht und erreichte das Ziel nach 1:30:38Std (netto 1:30:20Std), womit er Platz 7 in seiner neuen Altersklasse M60 belegte. Nach seinem Spanienurlaub war

Günter Bieler

nicht nur braungebrannt, sondern bereits an höhere Temperaturen gewöhnt. Daher war er mit seiner Zeit von 1:31:38Std (netto 1:31:20Std) und Platz 9 in der Klasse M60 sehr zufrieden.



Halbmarathon DM Hannover

Montag, den 09. April 2018 um 15:34 Uhr

